



2026年1月号

ハッピーキッズプチ園だより



あけましておめでとうございます。新しい年を迎える子どもたちの元気な声と共に園に明るい空気が戻ってきました。冬の澄んだ空の下、子どもたちは毎日元気に過ごしています。この時期は日々の寒暖差が激しく体調を崩しやすいため、「早寝早起き、しっかり朝ごはん」を意識して、子どもも大人も元気に冬を乗り切りたいですね。

☆クリスマス会 (12/24)

ハッピーキッズのクリスマス会の日は朝からあいにくの雨でした。雨がぱらつくたびに、「サンタさん来れるかな?」「トナカイさん濡れちゃうんじゃない?」と、とても心配そうな子どもたち。そんな優しい子どもたちにサンタさんは今年も来てくれました!たまご・ひよこ組さんはプチ園で「森のクリスマス」のパネルシアターを見たあとにサンタさんが登場。昨年は泣いてしまう子が多かったのですが、今年はプレゼントをもらって笑顔でタッチできました。ぺんぎん組さんはちびっこ園のクリスマス会に参加しました。紙芝居とノンタンのパペット劇を見て、どこからか鈴の音が聞こえるとサンタさんが登場。びっくりしながらも一人ずつ名前を呼ばれ、きちんと「ありがとう」とお礼を言ってプレゼントを受け取りました。サンタさんは「いい子でね、バイバイ、またね。」と言って帰って行きました。



☆英語教室



10月からはじまったポール先生の英語教室。毎週火曜は朝から「今日はポール先生だね。」と楽しみにしている子が多いです。先生の「Ready?」の掛け声に子ども達が「Ready!」と応え、レッスンが始まります。ABCソングでは元気に大合唱して、とても楽しそうです。

☆食育 (12/11)

栄養士の山田先生による12月の食育は、「ブロッコリー」でした。紙芝居をみてから、ブロッコリー茎や花を折って、形や色、においを観察しました。茹でたブロッコリーとニンジンをマヨネーズで和えるサラダ作りにも挑戦!その日のお給食では、ブロッコリーが苦手な子も「美味しいね。」と言って食べる姿が印象的でした。残った房を使ってスタンプ遊びをして、雪景色の絵が出来上がりました。



☆誕生日会 (12/17)

12月のお誕生日会は、プチ園みんなでちびっこ園のお誕生日会に参加しました。先生たちによるハンドベルの演奏会では、優しく響くベルの音に子どもたちは静かに耳を傾けていました。ゆったりとした時間の中で子どもたちだけではなく先生たちの心も癒される素敵なものとなりました。



☆感染症について

本格的な寒さが到来、先月に引き続きインフルエンザや感染性胃腸炎などの感染症の流行が心配されます。園ではこまめな手洗いや水分補給、室温・湿度調整、消毒を行っております。ご家庭におかれましても、お子様に発熱・咳・下痢・嘔吐などの症状がありましたら早めの受診をお願い致します。園での感染拡大防止にご協力をお願い致します。

～今月の歌～

- ♪ゆきのこぼうず
- ♪たきび
- ♪コンコンクシャンの歌
- ♪北風小僧のかんたろう
- ♪まめまき



～1月の予定～

- 英語レッスン 6、13、20、27日(火)
- 体操教室(ペニン組) 7、14、21、28日(水)
- 身体測定 19日(月)
- 避難訓練 23日(金)

～今後の予定～

- ◇2026/3/7(土)午前 発表会(ぺんぎん組)
於: 宮前区市民館大ホール
- *状況により予定は変更になることがあります。

